Herzlich Willkommen zur Jahreshauptversammlung



Tagesordnung

- Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
- Geschäftsbericht
- Kassenbericht
- Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands
- Vorstandswahlen
- Verschiedenes

Die IGWU in Zahlen:

- 104 weibliche und 101 m\u00e4nnliche Mitglieder, davon 18 Kinder und Jugendliche
- 2017 sind 6 Mitglieder ausgetreten, 2 Mitglieder wurden gestrichen, 9 Mitglieder sind neu eingetreten, ein Mitglied ist verstorben.

Öffentlichkeitsarbeit und Geselligkeit:

 11 Ausgaben der Kutschenpost, 5 Fahrerabende, eine Werksbesichtigung der Kelterei Possmann, ein Ausflug zur Equitana, ein Anhängerfahrtraining, ein Horsemanship-Schnuppertag, ein Sommerfest, eine Weihnachtsfeier, sowie die Teilnahme am Kutschenkorso und der Wiesbadener Pferdenacht.

Homepage:

- 249 Personen, denen unsere Facebook-Seite gefällt
- 14244 Besucher auf unserer Homepage

Teilnehmer an den Veranstaltungen:

- 4 Pferdeanhänger beim Fahrtraining (und jede Menge Einweiser, Helfer und Unterstützer!)
- 46 Teilnehmer am Ausflug zur Equitana
- 19 Teilnehmer an der Führung bei Possmann
- 18 Gespanne am Korso
- 17 Gespanne an der Wiesbadener Pferdenacht
- 6 Teilnehmer mit Pferd und 10 Zuschauer bei Horsemanshiptag auf dem Birkenhof
- Der Bodenarbeitstag auf der Domäne Mechtildshausen musste mangels Teilnehmer ausfallen.

Bericht der Kassenprüfer

- Bericht der Kassenprüfer Steffi Litzius und Inge Spornberger
- Entlastung des Vorstands

Vorstandwahlen

- Vorsitzende/r
- Stellvertretende/r Vorsitzende/r
- Kassenwart/in
- Schriftführer/in
- Jugendwart/in
- Sportwart/in
- Beauftragte/r für den allgemeinen Freizeit- und Breitensport
- Veranstaltungsleiter/in

Ergebnisse der Vorstandswahlen:

- 1. Vorsitzende ist jetzt Silvia Wittich
- Unterstützt wird sie von der stellvertretenden Vorsitzenden Claudia Christoph
- Unser neuer Schatzmeister ist Aribert Meyer
- Chantal Frangel wurde zur Schriftführerin gewählt
- Ralf Rößler ist Sportwart und Beauftragter für den allgemeinen Freizeit- und Breitensport
- Gabi Ernst ist Veranstaltungsleiterin
- Ein neuer Jugendwart wurde leider nicht gefunden

Verschiedenes

 Klaus Schreiber brachte den Vorschlag ein, Eva Schindling zur Ehrenvorsitzenden zu ernennen. Die anwesenden Mitglieder haben diesem Vorschlag einstimmig zugestimmt

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit!

